



Noticia

Gobierno Nacional presenta estrategia de lucha contra el vandalismo, que incluye la línea de denuncia 323 272-9668

Bogotá , 5/05/2021

• “El vandalismo extremo y el terrorismo urbano que estamos observando se encuentra financiado y articulado por mafias del narcotráfico, como lo denunció el Fiscal General de la Nación. Para enfrentarlas, hemos diseñado una estrategia conjunta contra el vandalismo a nivel nacional, que ya está dando resultados”, resaltó este miércoles el Presidente Iván Duque.

• En declaración a los colombianos, el Mandatario explicó que “para atender las denuncias de la ciudadanía se ha abierto una línea nacional telefónica a la que puede acceder cualquier ciudadano (323 272-9668). A través de esta línea ya hemos recibido más de 410 llamadas en Bogotá y más de 600 llamadas en Cali”.

• También se refirió a la activación del Grupo Especial de Investigación contra el Vandalismo, “para poner el foco en los dinamizadores de la violencia”.

• El Jefe de Estado anunció que el Gobierno definió una recompensa de hasta 10 millones de pesos “por la colaboración efectiva para la identificación y captura de los autores de actos vandálicos y delitos que se han presentado en los últimos días contra la infraestructura pública”.

Bogotá, 5 de mayo de 2021.

Presidente Iván Duque anunciando acciones contra el vandalismo...



El Presidente Iván Duque Márquez le presentó este miércoles al país una estrategia de lucha contra el vandalismo, que incluye una línea de denuncia, la conformación de un Grupo Especial de Investigación y un plan de recompensas por la colaboración efectiva para la identificación y captura de los autores de estos actos de violencia.

Así lo anunció el Mandatario mediante una declaración desde la Casa de Nariño, en la que estuvo acompañado por la Vicepresidenta de la República, Marta Lucía Ramírez.

“El vandalismo extremo y el terrorismo urbano que estamos observando se encuentra financiado y articulado por mafias del narcotráfico, como lo denunció el Fiscal General de la Nación. Para enfrentarlas, hemos diseñado una estrategia conjunta contra el vandalismo a nivel nacional, que ya está dando resultados”, resaltó el Mandatario.

En ese contexto, el Mandatario explicó que “para atender las denuncias de la ciudadanía se ha abierto una línea nacional telefónica a la que puede acceder cualquier ciudadano (323 272-9668). A través de esta línea ya hemos recibido más de 410 llamadas en Bogotá y más de 600 llamadas en Cali”.

Igualmente, puso de relieve la activación del Grupo Especial de Investigación contra el Vandalismo, “para poner el foco en los dinamizadores de la violencia”.

“Este grupo –dijo el Presidente- cuenta con 15 líneas de investigación abierta para judicializar a los criminales y 11 Seccionales de Investigación”.

El Mandatario destacó que este Grupo Especial de Investigación ya está arrojando importantes resultados.

“Como resultados inmediatos de este grupo se han realizado un total de 553 capturas, de las cuales 538 han sido en flagrancia y 15 por orden judicial, y se han abierto más de 200 noticias criminales y 48 aprehensiones durante las últimas jornadas”, subrayó.

Entre estas capturas, el Jefe de Estado mencionó la de alias ‘El Barbado’, presunto determinante de los hechos vandálicos en la ciudad de Manizales.

Le puede interesar: [Declaración del Presidente de la República, Iván Duque Márquez, anunciando acciones contra el vandalismo de los últimos días en el país \(/prensa/Paginas/Declaracion-del-Presidente-de-la-Republica-Ivan-Duque-Marquez-anunciando-210505.aspx\)](https://prensa.paginas.declaracion-del-presidente-de-la-republica-ivan-duque-marquez-anunciando-210505.aspx)

Por otra parte, aseveró que el Gobierno definió una recompensa de hasta 10 millones de pesos “por la colaboración efectiva para la identificación y captura de los autores de actos vandálicos y delitos que se han presentado en los últimos días contra la infraestructura pública”.

En ese orden de ideas, el Presidente Duque puso de presente que la Policía Nacional publicará el cartel de los más buscados por estos delitos, en distintas ciudades del país.

“Frente a quienes cometan este tipo de delitos no habrá tregua. Y la sociedad entera los llevará ante la justicia”, enfatizó, y agregó que “la amenaza vandálica que enfrentamos consiste en una organización criminal que se esconde detrás de legítimas aspiraciones sociales, para desestabilizar a la sociedad, generar terror en la ciudadanía y distraer las acciones de la Fuerza Pública”.

Nos duelen las víctimas: Duque

En la misma declaración, el Mandatario expresó su dolor por las víctimas del vandalismo en el país.

“Nos duelen los miles de familias colombianas que han sido víctimas del vandalismo; en estas familias contamos las que han visto partir a sus hijos para enfrentar la criminalidad. Nos duelen todas las vidas de aquellos que han sido víctimas de la violencia de estos días”, manifestó.

El Jefe de Estado fue vehemente en decir que “todos los colombianos rechazamos sin ambivalencia los actos de violencia; los ataques a la infraestructura; los bloqueos a las vías que impiden el abastecimiento de alimentos y que lleguen los alimentos al hogar de la familia colombiana”.

En este sentido, también hizo referencia sobre el rechazo a los bloqueos que “han afectado el acceso a los servicios de salud y, por supuesto, los que han puesto en riesgo el acceso a los servicios públicos, así como también nos duelen los ataques a los CAI, donde hemos visto a nuestros policías ser víctimas de viles actos de cobardía e intimidación”.

Por último, el Presidente Duque recalcó que “también nos duelen los ataques a los peajes, los supermercados, las entidades del comercio, el transporte masivo o, sencillamente, contra cualquier bien público o privado”.

(Fin/mha/fca)

